

Forums pour les consommateurs

## Je veux arrêter la codéine

Par Profil supprimé Posté le 19/06/2021 à 20h06

Je voudrais de l'aide pour arrêter de prendre de la codéine depuis 2008 après une grosse opération ! Cela me pourrit la vie depuis sauf que je n'en parle à personne et je suis d'en une fase ou je veux m'en sortir après plusieurs tentatives seule un échec à chaque fois pour cause le mal qui va avec l'arrêt ...  
Alors si quelqu'un peut m'aider .....

### 1 réponse

---

Moderateur - 02/07/2021 à 15h55

Bonjour Sophoe,

Avez-vous vu le fil de discussion suivant ?

<https://www.drogues-info-service....mmateurs/Addict-a-la-codeine-sevrage>

Il y a beaucoup d'informations et je crois que vous pouvez y contribuer pour exposer votre problème. Vous aurez très probablement des réponses.

Il est important que vous puissiez en parler à quelqu'un. C'est ce qui fera avancer votre problème. Si vous le souhaitez nous pouvons vous donner les coordonnées de centres de soins où travaillent des médecins addictologues qui sauront vous accompagner pour arrêter. Appelez-nous (appel gratuit et anonyme) !

Cordialement,

le modérateur.